



► **Oficina de la OIT para América Central,
Haití, Panamá y República Dominicana**

REF: COS/TI - #9058

Señor
Juan Luis Bermúdez
Ministro Desarrollo Humano e
Inclusión Social
República de Costa Rica

3 de marzo del 2021

**Asunto: Cuarta Reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el
Desarrollo Sostenible.**

Honorable señor Ministro,

Tenemos el honor de referirnos a la Cuarta Reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible, que se llevará a cabo en forma virtual del 15 al 18 de marzo de 2021, bajo la Presidencia de Costa Rica.

En esta ocasión, y de conformidad con los acuerdos previos de los países, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) presentará durante la reunión el documento “Construir un futuro mejor: acciones para fortalecer la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible”, Informe sobre el progreso y los desafíos regionales de la Agenda 2030 en el marco de la pandemia del coronavirus (COVID-19).

En nombre de la CEPAL y la OIT, le extendemos una invitación para participar en el evento paralelo sobre “Experiencias de territorialización de la meta 8.7 de los ODS para la prevención del trabajo infantil en el contexto de la COVID-19”, el martes 16 de marzo a las 8:00 am hora de San José, con una presentación estratégica de 8 minutos sobre los avances y desafíos de Costa Rica en materia de territorialización de la política pública de trabajo infantil, en particular desde un enfoque preventivo y, de ser posible, compartiendo la aplicación que hace el país del Índice de Vulnerabilidad de Trabajo Infantil (IVTI), en acción articulada con el Ministerio de Trabajo. Se adjunta en anexo la agenda preliminar del evento.

La Coordinadora de la Secretaría Técnica de la Iniciativa Regional América Latina y el Caribe Libre de Trabajo Infantil, Ana López (lopeza@ilo.org) está a disposición para coordinar los detalles de su intervención con la persona que usted designe.

Aprovecho la oportunidad para enviarle un caluroso saludo y, para reiterarle las expresiones de nuestra más alta consideración y estima.

Atentamente,

Carmen Moreno González
Directora

